

Por efectos de la pandemia

Abril de 2020, el 'mes negro' para el empleo en El Puerto

Todos los indicadores apuntan a que ese fue el peor mes, del primer semestre del año pasado, para el empleo para Barrancabermeja, según el Boletín de Dinámica Laboral del Centro de Estudios Regionales.



Archivo / VANGUARDIA

El documento destaca que el número de empleos formales disminuyó considerablemente en abril del año pasado, de acuerdo con los registros de las ARL.

SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR
redaccionbca01@vanguardia.com

La pandemia por el COVID-19 suma ya una larga lista de efectos adversos a nivel mundial y las altas tasas de desempleo es uno de ellos.

Barrancabermeja no es la excepción y así lo demuestran las cifras dadas en el más reciente informe de dinámica laboral, que presentó el Centro de Estudios Regionales del Magdalena Medio, CER, al analizar este aspecto para el primer semestre de 2020.

Como era de esperarse, abril fue el mes más crítico en materia laboral en el dis-

trito, de acuerdo a información reportada por las Administradoras de Riesgos Profesionales.

“A raíz de la pandemia se aprecia en la serie (primer semestre) de 2020 una alta variabilidad que para el semestre se encontró en el rango de -25,1% y 18,6%, cambio que se sintió especialmente en los meses de abril y mayo, que es cuando se decreta el estado de alerta por COVID-19”, se indicó en el informe del CER.

Además, el documento destaca que el número de empleos formales disminuyó considerablemente en abril, donde se reportaron solo



Archivo / VANGUARDIA

El sector inmobiliario fue el de mayor ocupación con 6.543 empleos generados el primer semestre de 2020.

26.951 trabajadores, frente a los 35.351 que había en marzo de 2020. Lo anterior consi-

tituye una disminución del 34,9%.

De ahí en adelante, las cifras dan cuenta de una recu-

Cinco sectores económicos generan el 67,4% del empleo en Barrancabermeja.

peración leve, pues en mayo se reportaron 31.973 empleos formales y en junio este indicador alcanzó la cifra de 31.257.

“Sin embargo, las cifras aún están distantes de las reportadas en 2019, cuando mayo y junio reportaron 39.844 y 44.629 empleos formales, respectivamente, de acuerdo con la información reportada por las ARL”, señaló el CER.

Puestos de trabajo

El mismo comportamiento del indicador sobre el empleo formal lo tuvo el indicador de las empresas con puestos de trabajo afiliadas a las ARL.

Mientras que en marzo se reportaron 2.524, en abril solo hubo 1.642 vacantes disponibles, lo que indica una disminución mayor al 35%, en solo 30 días.

Por sectores

El 67,4% del empleo formal en Barrancabermeja se concentra en cinco sectores. El sector con mayor ocupación a lo largo del semestre fue actividades inmobiliarias, empresariales y de alquiler, con un promedio de 6.543 empleos en el semestre, seguido del sector comercio con 5.396 empleos en promedio en el semestre, y los sectores construcción, minas y Canteras y transporte, almacenamiento y comunicaciones con un promedio de empleos en el semestre de 4.070, 3.210 y 2.467, respectivamente.

BREVES

Curso para mujeres

La Alcaldía de Barrancabermeja invita a las mujeres a capacitarse en redes y seguridad, a través del Sena. Las interesadas deben enviar un correo a eventosvirtuales@barrancabermeja.gov.co con el asunto 'Redes y seguridad' adjuntando fotocopia de la cédula, hasta este 31 de marzo.



Veeduría

La Secretaría de Salud y Bienestar Social de Yondó invita a la comunidad de esa localidad a conformar la Veeduría en Salud 2021 - 2023. Los interesados en inscribirse deben comunicarse vía Whastapp al 3175934133.

Kits escolares

La gestora Social de Sabana de Torres, Mayra Rivera, continúa entregando kits escolares en la zona rural de esa localidad. Esta semana el turno fue para los estudiantes de la sede Cruce Robledo, del Colegio Ites.

BUENAS OBRAS POR EL 'CRISTO'



Suministrada / VANGUARDIA

La Alcaldía Distrital, la Policía y la Armada lideraron una jornada de limpieza y embellecimiento en el Malecón del Cristo Petrolero.

Mayores de 70 ya pueden vacunarse contra el COVID

SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR
redaccionbca01@vanguardia.com

Avanza el plan de vacunación contra el COVID-19 en Barrancabermeja y, luego de concluida la primera fase, la Alcaldía Distrital informó que los adultos mayores de 70 años ya pueden recibir la dosis.

El secretario de Salud distrital, Luis Fernando Castro Pérez, aseguró que las personas que cumplan con este requisito pueden acudir a los puntos autorizados de vacunación.

“La vacunación es totalmente gratuita y estaremos durante toda la Semana Santa con la disponibilidad en los puntos de vacunación, para todas aquellas personas que se desee vacunar porque juntos vamos a ganarle al COVID-19 en Barran-

DATO

Los seis puntos autorizados para la vacunación COVID en Barrancabermeja trabajarán de forma continua durante la Semana Santa.

cabrermeja”, indicó el funcionario.

En el distrito hay 6 puntos autorizados de vacunación, cada uno de los cuales maneja un horario de atención para la vacunación COVID.

En el Hospital Regional del Magdalena Medio es de 7:00 a.m. a 7:00 p.m. En el Centro de Salud Danubio la atención es de 7:00 a.m. a 6:00 p.m.

A la Unidad Clínica la Magdalena SAS se puede

acudir de 7:00 p.m. a 4:00 p.m. En el Departamento de Salud de Ecopetrol el horario es de 7:00 a.m. a 4:00 p.m.

Para el caso de la IPS Cajasan las puertas abren de 7:00 a.m. a 5:00 p.m. y en Sinergia IPS el horario es de 7:00 a.m. a 6:00 p.m.

Esta semana un grupo de ediles participó de una socialización por parte de la Secretaría Distrital de Salud del plan local de vacunación.

“A través de las Juntas Administradoras Locales hicimos la invitación a la Secretaría para conocer la población vinculada a la vacunación. Como líderes conocemos la necesidad de las comunidades”, dijo Yolvis Ochoa, edil de la comuna Cinco.

Sigue el autocuidado en Semana Santa

SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR
redaccionbca01@vanguardia.com

La Semana Mayor es una época de reflexión y para algunos el escape perfecto de la rutina y el tedio en el que les ha sumido la pandemia.

Sin embargo, las autoridades hacen un vehemente llamado a que esto no signifique que se relajen las medi-

das de autocuidado ante el virus.

El comandante Operativo del Departamento de Policía del Magdalena Medio, teniente Coronel Oscar Landazábal, informó que habrá 1.400 uniformados custodiando la región durante los días santos.

“Se trata del Plan Semana Santa segura y con autocui-

dado, que incluye acompañamiento a los viajeros por parte de la Seccional de Tránsito; además de protección al medio ambiente y control a los destinos turísticos”, indicó el Teniente Coronel.

Además, recordó las medidas impuestas por la Alcaldía para esta época, que incluye prohibir fiestas privadas con grandes aglomeraciones, procesiones o peregrinaciones y portar el tapabocas en lugares públicos, serán vigiladas.

“Las personas que incumplan estas medidas pueden enfrentarse a una multa tipo IV de aproximadamente \$969.000, contemplada en el artículo 35, del Código de Policía”, indicó la autoridad.

SEVICOL LTDA

Nit: 890.204.162-0

En cumplimiento del artículo 212 del código sustantivo del trabajo Informa:

Que el señor ISAAC CASTAÑEDA SEPÚLVEDA, identificado con cédula de ciudadanía número 91.441.054, falleció el día 07 de Febrero de 2021, estando al servicio de la empresa. A la fecha se ha presentado la señora SONIA MILENA DELGADO SABATA, en calidad de esposa a reclamar las acreencias laborales adeudadas al trabajador.

Se emplaza a quienes se consideren con iguales o mejores derechos, a reclamar el pago de los salarios y de las prestaciones sociales adeudadas al trabajador fallecido, para que se presenten a acreditarlo en la calle 57 No. 15C-27 Barrio Pueblo Nuevo en la ciudad de Barrancabermeja.

SEGUNDO AVISO



Suministrada / VANGUARDIA

Los adultos mayores de 70 años se encuentran en muy alto riesgo ante el virus, por lo que están priorizados en el plan de vacunación.